

# VIDA+CATOLICA+NACIONAL

Consagración del doctor  
Ricote

**E**N SAN Francisco el Grande se vino la consagración del Obispo titular preconizado de Mileto-Polis y auxiliar de Madrid-Alcalá, don Juan Ricote Alfonso, rector hasta ahora del Seminario Conciliar. Ofició como consagrante el doctor Elío Garay, Patriarca de las Indianas Orientales y Obispo de Iquitos, quien fue recibido a la entrada del templo por el rector, padre Rodríguez de Legistina, acompañado de toda la comunidad. Asistieron al doctor Ricote como Obispos coconsagrantes el de Bilbao, doctor Morillo, y el auxiliar de Madrid-Alcalá, doctor García Lahiguera, y fueron sus padrinos don Darío Somarriba y su esposa, doña Francisca Cordero. En el presbiterio, y al lado de la Epifanía, ocuparon asiento el Arzobispo de Sigüenza, doctor Muñoz y, el Obispo de Ebro, consiliario general de la Acción Católica Española, don Zarzalejo de Vizcarra. Fueron diáconos de la misa y diáconos de honor los canónigos don Hipólito Vachano, don Enrique Vaírcarcel, don Rafael Túro y don Amador Vázquez; presbítero asistente, el canónigo don Andrés Trillo, y prefecto de ceremonias, el doctor don Tomás Blanca.

Terminado el solemne acto, y luego que el consagrado hubo dado su bendición a los fieles, se verificó el besamanos, que duró cerca de dos horas; tal era la cantidad de gente que acudió a la ceremonia. Al salir del templo el doctor Ricote fue aclamado y aplaudido por el numerosísimo público que esperaba en la calle al nuevo Obispo auxiliar de Madrid.

## La Exposición de Arte Misional en Madrid

CON asistencia del Jefe del Estado, ministros, directores generales y autoridades eclesiásticas, se ha inaugurado solemnemente en Madrid la Exposición de Arte Sacro Misional, que ha quedado instalada en el Palacio de Exposiciones del parque del Retiro.

El certamen agrupa 2.000 obras, originarias de 200 artistas de Oceanía, África, China, India, Indochina, Corea, Japón, Portugal y España.

El secretario de la Sagrada Congregación de Propaganda Fide pronunció un importante discurso y fue contestado por el ministro de Educación Nacional, señor Ibáñez Martín.

Después de los discursos, el Jefe del Estado y las personalidades que le acompañaban visitaron detenidamente la Exposición.

*N. de R.—En otro lugar de este número publicaremos los *IMPRESOS* procedentes del *OBISPO NUEVO DE CORDOBA* y el *SEÑOR IBÁÑEZ MARTÍN*.*

## 1 Congreso General del Opus Dei

**A**CABA de celebrarse en Madrid el I Congreso General del Instituto Sagrada Opus Dei.

Bajo la presidencia del fundador y primer presidente general, excelentísimo y reverendísimo monseñor José María Escrivá de Balaguer y Albas, han tomado parte en el congreso representantes, expresamente elegidos a través de los diversos países de Europa, África y América, en los que el Opus Dei desarrolla su labor de apostolado.

El Padre Santo Pío XII se ha dignado enviar con este motivo a monseñor Escrivá de Balaguer el siguiente telegrama: «Augusto Pontifice», vivamente complacido testimonio final adhesión Congreso General Opus Dei, deseosa lucas gracias divinas sobre trabajos para seguro éxito servirán Iglesia, otorgando de corazón vuestra señoría congregistas imponente bendición apostólica. —Montej, sustituto.

## Monseñor Costantini, en Burgos

**S**U excelencia monseñor Cesare Costantini, secretario de la S. C. de Propaganda Fide, ha visitado el Instituto Español de Misiones Extranjeras de Burgos. Le acompañaron el director de las O.O. M.M. P.P., monseñor Sagarriga; monseñor Dr. Meglio, consejero de la Nunciatura, y el marqués F. Paparozzi, cronista del Comité Mundial del Año Santo. En el Instituto era esperado por el Arzobispo de Burgos y jerarquías religiosas. Despues de un tedum en la capilla del Instituto, monseñor Costantini pronunció un discurso—al que contestó el Arzobispo de Burgos—impidió la bendición apostólica por especial deseo del Papa.

Monseñor Costantini visitó el Instituto, el palacio arzobispal, la catedral y

los lugares históricos de Burgos, estuvo una reunión general con el Comisario del Instituto, presidió un acto de homenaje a su persona en el Seminario y realizó un saludo de los seminaristas españoles y extranjeros.

## Proceso de beatificación del padre Goñi

**P**RESIDIDO por el Patriarca de las Indias Occidentales y Obispo de Madrid-Alcalá, doctor Elío y Garay, ha comenzado el proceso de beatificación del padre Teodilo Fernández Goñi, SS. CC., fallecido en 1936, en El Escorial. El secretario de Cámaras leyó el acta de constitución del Tribunal que ha de entender en la causa, y los miembros que lo componen prestaron juramento. El primero en hacerlo fue el doctor Elío.

La sesión se celebró en la capilla particular del Patriarca, y entre los concurrentes al acto se hallaron el ministro de Educación Nacional, el superior general de la Congregación de los Sagrados Corazones, el director general de Enseñanza Primaria, la madre provincial de la Congregación, María Luisa Castillo; el secretario de Cinematografía y Teatro, y parente del sacerdote de Diós cuya causa de beatificación se inició.

## Un proyecto de ley de protección a la familia

**S**EH ha reunido en Madrid, bajo la presidencia del excelentísimo señor marqués de Vivel, el Consejo pleno de la Confederación de Padres de Familia, que ha aprobado, entre otras, las conclusiones sobre la actuación de los padres durante el verano, la adaptación de la ley de Enseñanza Media y un estudio sobre la situación de la familia en la clase media española.

Se tomó el acuerdo de elaborar un proyecto de ley de protección a la familia, recogiendo todo lo relativo a nupcialidad, maternidad, familia numerosa, etc., para presentarlo a estudio del ministro del Trabajo.

## Clausura del Congreso Carmelítano

**E**L pasado domingo se celebra en la plaza de la Armadura, de Madrid, un homenaje a la Virgen del Carmen en el VII centenario de su santo escapulio.

# AGUA DE INSALUS

*Única en su clase en España  
Superior a las similares extranjeras*